

GABON-FMI

À la suite de l'accord intervenu le 9 juin, le conseil d'administration du FMI vient d'approuver la requête du Gabon en faveur d'un programme économique et financier triennal (2021-2023) portant sur un montant de 319 milliards de francs et visant à accompagner la mise en œuvre du PAT.

Page 5

DRAME

Drame de l'indifférence. Un homme de 65 ans, victime d'un malaise, est mort lundi en plein centre-ville de Libreville sans qu'il s'en trouve quelqu'un alentour pour lui porter assistance. Le sexagénaire était descendu de son véhicule, pensant à une crevaison, lorsqu'il s'est effondré.

Page 8

CONDAMNATION

L'activiste Ballack Obame, qui était jugé en appel pour "tentative de trouble à l'ordre public et incitation à la révolte contre les autorités de l'État", en lien avec le putsch manqué de janvier 2019, a été condamné hier à 2 ans et 7 mois de prison, peine assortie d'une forte amende.

Page 9

COVID-19 : LE SPECTRE D'UNE 3E VAGUE

BIEN que les chiffres actuels traduisent un net reflux de l'épidémie, les autorités, alertées par les prévisions des spécialistes, cherchent à conjurer le spectre d'une nouvelle flambée des cas de contamination au Covid-19 qui pourrait survenir fin août-début septembre. D'où "une importante réunion" présidée en début de semaine par le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Est-ce la fin de l'insalubrité dans nos deux grandes métropoles avec la nouvelle trouvaille de la Société Clean Africa ?

On le veut bien. Plus personne ne croit au miracle. Déçus de l'action humaine, les Gabonais, fatalistes, pensent que la solution à l'insalubrité récurrente de nos centres urbains se trouverait avec Dieu le Père. Lui, l'Éternel des armées qui, chaque fois que nous le sollicitons, ne se dérobe jamais puisqu'il répond toujours à nos attentes. Ainsi soit-il...

Alors que sa Lumière a enfin touché le cœur de la Société de traitement et de ramassage des ordures, Clean Africa et lui a montré le bon chemin. À bout de souffle, après avoir tout tenté pour être en phase avec les pouvoirs publics, la voilà, telle un thaumaturge, qui sort de son chapeau une géniale proposition. Désormais, pense-t-elle, en responsabilisant chaque ménage du Grand Libreville qui se chargerait de collecter et de rassembler ses ordures dans un bac offert, l'équation est résolue. La fameuse opération de distribution gratuite dans certains quartiers est lancée. À Port-Gentil, c'est chose déjà faite avec l'entrepreneur maire de la cité de sable. Belle initiative ? Ouhh ! les choses du pays, on connaît. Prions que les fameux bacs ne servent pas à autre chose qu'à collecter les ordures. Que n'avions-nous pas vécu par le passé ? Surtout avec nos comportements inciviques. Enfin, ne soyons pas pessimistes...

Laissons le temps au temps. Après, on verra si Clean a trouvé cette fois-ci plus "clean" quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit